



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MATERIAL BELICO CAPTURADO.— Zag, Marruecos, mayo 13. Vista parcial del material bélico capturado por las tropas marroquíes en una batalla contra los guerrilleros del Frente Polisario, al su- deste de este país.

Fuerzas Armadas Asumen el Gobierno en Uganda

KAMPALA (Uganda), mayo 13. (UPI).— Una "comisión" militar formada por seis oficiales anunció hoy que ha asumido los "poderes presidenciales" en esta nación del este de África, y acusó al Gobierno del Presidente Geoffrey Binaisa de corrupción y de poner en práctica una política divisionista. La Comisión dijo que el Gabinete fue disuelto y que serán designados oficiales militares para reemplazar a los Ministros.

El Presidente de la Comisión, Paulo Muwanga, en una transmisión por la radio, dijo que el Gobierno derrocado trataba de desacreditar a las Fuerzas Armadas y azuzar a las tribus del país una contra otra.

La Comisión se burló de la negativa de Binaisa de reconocer su destitución y dijo que pronto "tendrá que buscar otro lugar dónde vivir".

Martin Alikor, funcionario del Gobierno, dijo que "Favor pase a la página 41."

Sangrienta Depuración Llevan a Cabo en Libia

ZURICH, Suiza, mayo 13. (AP).— Más de 2.000 personas han sido supuestamente arrestadas en Libia, durante los últimos meses y se cree que muchas de ellas han sido muertas en sangrientas depuraciones, dice hoy el "Zuercher Zeitung", de esta ciudad.

Arnold Hottinger, el experto del Diario en asuntos del Medio Oriente, dice en un artículo publicado hoy que su información proviene de varias fuentes. La mayoría de los detenidos, según Hottinger, son de clase media, incluso oficiales del Ejército, empleados civiles, estudiantes y hombres de negocio.

"Se dice que una tercera parte de los detenidos ya han sido ejecutados o torturados hasta la muerte. De vez en cuando hay juicios a cargo de tribunales populares... usualmente, la acusación es corrupción. Pero la "oposición al régimen" es también considerada motivo de arresto.

—Favor pase a la página 21.

Ante Amenaza Rusa OTAN Modernizará Armamento

BRUSELAS, mayo 13. (AP).— Los Ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, provistos de un nuevo informe "amenazador" sobre el crecimiento militar soviético, han decidido adoptar una serie de medidas para modernizar sus fuerzas e invertir más dinero en Defensa.

Al mismo tiempo, los funcionarios de una reunión bianual de Ministros de Defensa expresaron pesimismo de que todas las 15 naciones de la OTAN acaten su compromiso de aumentar sus gastos de defensa en un 3 por ciento durante los próximos 5 años.

Las nuevas medidas fueron propuestas por Estados Unidos luego de la intervención soviética en Afganistán y una decisión norteamericana de reforzar su capacidad para combatir en Asia Sudoriental.

"La confianza soviética en la utilidad efectiva de su poder militar, además de su disposición para utilizarlo, a fin de lograr sus objetivos políticos, como hemos visto en Afganistán, pone de manifiesto que estamos entrando en un periodo de grandes riesgos", declaró el General Noruego H.F. Zeiner-Gundersen, Jefe del Comité Militar de la OTAN. "Una mayor agresión soviética —Favor pase a la página 41.

Indoctrinamiento Rojo en Nicaragua Revela Robelo

MANAGUA, mayo 13. (ACAN-EFE).— Alfonso Robelo, ex-Miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua, reiteró hoy su preocupación por una eventual intervención soviética en este país.

En declaraciones al radioperiódico "Mundial",

de esta capital, el líder del Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN) reveló que se negocia la venta del edificio de "La plaza del Sol", que desocupara el Ministerio del Interior, para la instalación en él de la Embajada soviética.

Afirmó que en ese edificio de seis plantas, podrían haber unas 300 personas por lo que se deduce que el personal de esa representación diplomática podría elevarse a tal número.

El Canciller del Gobierno Sandinista, Miguel D'Escoto, declaró ayer lunes que el personal de la Unión Soviética en Managua, no pasa de nueve miembros.

Robelo reiteró su acusación sobre el indoctrinamiento marxistas leninista al pueblo nicaragüense.

Rechazó el calificativo

Carter Pide Apoyo de Aliados Frente a Irán

WASHINGTON, mayo 13. (EFE).— El Presidente norteamericano Jimmy Carter pidió hoy martes a sus aliados europeos que cumplan sus promesas de imponer fuertes sanciones económicas contra Irán.

"Cuanto más unidos aparezcan los aliados para exigir la libertad de los rehenes, mejor será para nosotros, los rehenes y el pueblo de Irán", les recordó el Presidente al despedir a su Secretario de Estado, Edmund Muskie, que marchaba a Europa.

El comentario de Carter se produjo en vísperas de las reuniones que Muskie mantendrá en Bruselas y Viena con la mayor parte de los cancilleres europeos para tratar de este tema.

Los aliados de los Estados Unidos, indicó hoy el Presidente norteamericano "anunciaron pública y directamente que adoptarían sanciones contra

Tiende al Fracaso Huelga General en Gran Bretaña

LONDRES, mayo 13. (UPI).— Líderes sindicales exhortaron hoy a los 12 millones de trabajadores sindicalizados británicos a paralizar el país con una huelga virtualmente general de 24 horas en protesta por la política económica de la Primera Ministra Conservadora Margaret

Roma Informa Sobre Asesinato de Sacerdote en Guatemala

ROMA, mayo 13. (EFE).— Un sacerdote de la Congregación del "Corazón Inmaculado de María", el Padre Walter Voordeckers, de nacionalidad belga, fue asesinado ayer lunes en Guatemala, denunció hoy en Roma la casa central de la Orden religiosa.

El sacerdote, de 41 años, era coadjutor de Santa Lucía, Departamento de Escuintla, y había sido amenazado antes por grupos de extrema derecha a causa de su vinculación con los campesinos pobres de la zona.

El misionero cayó muerto junto a la oficina de correos de la población de Santa Lucía.

La Congregación recordó que otro de sus miembros, el padre Conrado de

—Favor pase a la página 41. —Favor pase a la página 21. —Favor pase a la página 26.



CARGAN RESTOS DE IRANI.— Teherán, mayo 13. El Ministro de Relaciones Exteriores, Sadegh Ghotbzadeh, centro, en compañía de parientes y amigos, lleva el ataúd de uno de los iraníes muertos en el sitio de la Embajada de Irán en Londres. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 26.

Muskie y Gromyko se Reúnen el Viernes

VIENA, mayo 13. (UPI).— Doce cancilleres se reunirán esta semana aquí cuando el Secretario de Estado Edmund Muskie y el Ministro de Relaciones Exteriores soviético Andrei Gromyko celebren su primer encuentro sobre "temas de interés mutuo".

Será la primera reunión de alto nivel entre Estados Unidos y la Unión Soviética desde que los rusos invadieron Afganistán en diciembre pasado, y también el primer contacto entre los dos políticos desde 1971, cuando Muskie visitó Moscú en su condición de Senador.

Muskie, en su primera misión diplomática, se reunirá con Gromyko el viernes, según lo previsto, en el Palacio Imperial de Hofburg para discusiones orientadas a "mantener abierta la comunicación".

—Favor pase a la página 25.